



## Wissen

### EulachTaler - für regionale Kreislaufwirtschaft

**Der EulachTaler fördert eine ökologisch ressourceneffiziente und ökonomisch sinnvolle Kreislaufwirtschaft.**



Der EulachTaler ist ein Gutschein, der bei Geschäften und Dienstleistern in und rund um Winterthur eingelöst werden kann. Es gibt ihn in 1e, 5er und 10er Scheine. Am 23. September 2016 startet der erste Probelauf und endet am 31. Dezember 2017. Für die darauffolgende Laufzeit wird der Verein Living Room die Scheine mit dem gültigen Hologramm versehen.

Der EulachTaler ist eine Regionalwährung und ergänzt den Schweizer Franken. Als Bürgergeld bringt er Souveränität in den lokalen wirtschaftlichen Austausch. Zunehmend gewerbliche Anbieter aus Winterthur und Region nehmen die Scheine an und geben sie ebenso heraus. In den entsprechenden Geschäften können die Gutscheine im Tausch gegen Schweizer Franken erworben werden oder als Wechselgeld beim Einkauf erhalten werden. Die Geschäfte können selbst entscheiden, wie viele Scheine sie annehmen. Diese

Quote ist in jedem Laden sichtbar ausgewiesen.

## Wirtschaft und nachhaltige Entwicklung

Mit dem Gebrauch des EulachTalers wird die lokale Wirtschaft gestärkt und ein Zeichen für die nachhaltige Entwicklung der Stadt Winterthur gesetzt. Er fordert eine ökologisch ressourceneffiziente und ökonomisch sinnvolle Kreislaufwirtschaft. Als reines Tauschmittel zeigt er den Weg in eine sozial gerechte und zukunftsfähige Gesellschaft.

---

Copyright © 2009 - 2026 www.gesundes-haus.ch – Stand: 14.02.2026

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

### Sponsoren/Partner:



ALTERNATIVE  
BANK  
SCHWEIZ



FOAMGLAS  
Building



HAGA  
NATURHAUSOFFICE SEIT 1992



Pneumatit  
bringt Leben  
in Beton

YTONG

multipor



casafair  
Eigentum  
mit Verantwortung



Baubioswiss



FSC



naturplus



topten.ch



SWISSOLAR

